

令和7年9月1日開会

令和7年第3回木曽岬町議会定例会

行政報告

町長

皆様おはようございます。

議員の皆様には、公私何かとご多用のところ、本定例会にご出席を賜り、誠にありがとうございます。

令和7年第3回木曽岬町議会定例会の開会にあたり、一言ご挨拶を申し上げます。

早場米である、木曽岬町の新米の収穫量は、平年と比較すると多く収穫がなされているようですが、暑さと雨量の少なさで、一等米は減少傾向であるようです。また、昨年から引き続き令和の米騒動といわれる、米の価格は高値を更新しているようですし、以前は値段がつかなかったような三等米でも高値で取引をされているとのことです。

国の農業政策は、気候変動や農家の減少、耕作放棄地など、米問題も含め全てにおいて大きな転換点に来ているようにも思う次第です。

それでは6月に開かれました、第2回定例会以降の行政報告をさせて頂きます。

まず、予算をお認め頂いた私の公約でありました、こども園に於けるおむつの無償化については、準備が整ってきたことから、今月よりスタートを致します。保護者の皆様の利便性と、保育士の負担軽減に繋がるものと考えています。

また、防犯対策補助金については7月から受付を開始しているところです。防犯カメラなどの様々な防犯グッズ購入に活用を頂けるものですので、ご家庭の防犯対策にぜひ生かして頂きたいと考えております。

6月10日にはチョコザップ誘致に関する取材申し込みがあったことから、TV インタビューを受けました。全国放送の情報系番組で、官民が共同して行った施策についての特集として7月に放送がなされたところです。放送後はあちらこちらで聞かれることがあり、木曽岬町の知名度向上に少しほ寄与できたのではないかと思います。

6月25日には、三重県民生委員児童委員協議会会長表彰授与式を、会長代読の形で役場内で執り行わせて頂きました。杉野保

様、加藤まさこ様、黒宮美紀子様の3名が受賞され、長年に亘つて委員としてご尽力頂き、改めて感謝を申し上げる次第です。

7月11日には桑名三重信用金庫様より、防災用の動力付きゴムボートと図書カードのご寄付があり寄贈式を執り行わせて頂きました。これは本年が創立100周年を迎えたとのことで、その記念事業として地域社会への貢献の一環としてなされたものです。

木曽三川期成同盟会においては、7月11日に中部地方整備局へ、また7月15日に国土交通省本省と三重県選出の国會議員への要望活動を桑名市長、海津市長、愛西副市長、弥富市長同席のもと行つてきました。堤防の強化、公園の整備などを要望しています。

7月16日には名古屋第三環状線の整備要望を、弥富市長と共に愛知県建設局長、愛知県都市・交通局長へ要望を行つてきました。第三環状線においては、国道23号線より間崎までの区間は

整備がされることが決まつきました。それ以外の北部の整備も早期に実現できるよう要望をしてきました。

7月に入ってからは職員と私との個人面談を始めました。私自身が、職員の顔と名前が一致していないことと併せて、個々の職員がどういう考えをもっているのか聞いてみたいと考えたからです。

全職員を対象とし、現時点では会計年度任用職員も含めて概ね9割ほどを終えていますが、学校関係の職員や給食センターの職員からも、面談をして欲しいとの要望を受けたことから、引き続き面談をしたいと考えているところです。

面談の内容を取りまとめましたら、公にできる範囲で全職員に公表をしていく考えですし、町政に生かしていくところは取り入れていきたいと考えています。

町政からは外れますが、私は社会福祉協議会の会長をしていることから、社協でも同様の面談をする予定です。

7月22日には北勢5町民生委員児童委員協議会合同研修会が

木曽岬町民ホールで開催されました。私は他の公務もあったことから、冒頭の挨拶に出席をさせて頂きましたが、5町を跨ぐこういった交流はとても大切であると思います。会は盛大に開催がなされたとお聞きしたところです。

7月25日にはケーブルTVのCTYによる取材を受けました。就任から3か月が経過し、公約の実施状況についてインタビュー形式でお話ししました。この取材では、私の就任後の施策について振り返り、公約の実現に向けた進捗状況を報告しました。その放送は既に済んでおりますが、ユーチューブの木曽岬チャンネルでも見て頂くことができます。

8月2日は「やろまい夏まつり」が開催されました。盛況であったとの報告を受けております。私は長野県の木祖村の「源流夏まつり」へ参加をさせて頂きました。これは木祖村との交流事業の一環として続いているもので、町長と産業課がお邪魔させて頂きました。まつりは盛大に開催され、木曽岬町としては「味付け海苔」と「観葉植物」の販売を行い、「味付け海苔」に関しては好

評で完売となりました。

また、「うなぎ」や「メロン」などは、まつりの景品として出品させて頂きました。

8月7日にはラジオ体操優良団体等表彰の三重県表彰を、木曽岬町社会福祉協議会が主体となって行ってきたラジオ体操の取組みが受賞となり、私が代理受賞者として賞状を受け取らせていただき、翌日の8日にはラジオ体操に参加している皆さんにその報告をさせて頂きました。

この賞は、かんぽ生命、NHK、NPO 法人全国ラジオ体操連盟の3者の推薦基準を満たすことで受賞となるそうですが、一定数の参加者がありつつ、尚且つ継続して実施をしていることが必須要件となり、簡単に受賞できるものではないとのことです。まさに継続は力なりで、皆さんに喜んで頂くことができました。

長寿者訪問では、7月4日には95歳を迎えて頂いた「道藤悦子さん」のお宅へ訪問させて頂きました。8月21日、26日には米寿訪問をさせて頂きました。各々、お祝いの品を贈呈させて頂きました。

ましたが、この訪問は地域の高齢者への敬意と長寿を願う気持ちで実施をさせて頂いているところです。

スポーツ関係の表敬訪問では、6月25日に全日本少年少女空手道大会に出場された西平桃耶さん、7月31日には全国高等学校野球選手権大会に出場された、茅野蒼汰さんのお母さんの表敬訪問をうけ、激励金の授与と激励の言葉をお掛けしました。

主な行政報告としましては以上となります、この度の定例会では執行部案として、議案15件、報告1件、同意2件の計18件のご協議を行って頂くこととなっております。いずれも重要な案件でございます。慎重なご審議のうえ、お認め頂きますようお願いを申し上げまして、私の行政報告を終わらせて頂きます。